

Animations, Associations, Tourisme : Une belle fin de saison pour nos chevaliers de la tintaine !

Merci à tous les bénévoles de la Lance Sportive Palavasiennes qui font vivre et perdurer cette tradition qui a été officialisée en 1928 par la création de la Lance Sportive Palavasiennes avant d'être développée auprès des jeunes en 1953 grâce à Jean-Louis ROCHE qui créa une école de joutes.

Merci à Jérôme NOTO, Jérôme BARTHOD et à Jenny pour le précieux partage d'informations.

Publié le 11/09/2023 – Mis à jour le 12/09/2023



Dimanche 3 septembre

Plus de 50 jouteurs étaient présents pour cette dernière étape de Championnat de Ligue, Tournoi des Lourds : le trophée Louis MOLLE, Bernard APRILE et Pascal FONTUGNE. Cette journée de spectacles a été rythmée par les défilés de nos jouteurs palavasiens.

Palmarès 2023 :

- 1re place Mickaël WOLFF (Nouvelle Lance Mézoise)
- 2nde place Sylvio CUCINIELLO (Société des Jouteurs Frontignanais)
- 3ème place Maxime MOLTO (Amicale des pêcheurs Sète-Môle)
- 4ème place Blaise IMBERT (Lance Sportive Palavasiennes)

Vendredi 8 septembre :

L'École de joutes a fêté ses 70 ans en organisant un tournoi en mémoire du fondateur Jean-Louis ROCHE qui orchestra l'école pendant 45 ans. La relève est aujourd'hui assurée par deux co Présidents : David APRILE et Jérôme NOTO et une super équipe qui permet aux jeunes de 5 à 15 ans de découvrir ce sport traditionnel méditerranéen. La ville était représentée par Sébastien Rives, conseiller municipal délégué aux joutes.

Samedi 9 septembre :

Des belles victoires pour nos jeunes jouteurs palavasiens à l'issu du championnat de France qui s'est déroulé à Cap d'Agde et qui clôture cette saison de joutes !

Toutes nos félicitations à :

- Dov Aprile, champion de France dans la catégorie pupille
- Lucas Jats, champion de France dans la catégorie cadets
- Clément Perilhou, champion de France dans la catégorie senior

Un grand bravo aussi à :

Louis Jimenez qui remporte le 4ème prix dans la catégorie cadets

Merci à tous les bénévoles de la Lance Sportive Palavasiennes qui font vivre et perdurer cette tradition qui a été officialisée en 1928 par la création de la Lance Sportive Palavasiennes avant d'être développée auprès des jeunes en 1953 grâce à Jean-Louis ROCHE qui créa une école de joutes.

Merci à Jérôme NOTO, Jérôme BARTHOD et à Jenny pour le précieux partage d'informations.



Mairie de Palavas-les-Flots

Horaires : Du lundi au vendredi de 8h30 à 12h et de 13h30 à 17h.

Adresse : 16 Boulevard Maréchal Joffre – BP 106 – 34250 Palavas-les-Flots

Tél. : 04 67 07 73 00